

Baufrösche

Das Auswahlgremium kam zu dem Ergebnis, dass der Entwurf des Planungsbüros Baufrösche aus Kassel mit den vorgeschlagenen Wohninseln als zu ortsuntypisch einzustufen ist und durch die separierte Anlage das gewünschte Miteinander zwischen dem bestehenden Ort und der Ortserweiterung behindert und zur Isolierung des Erweiterungsbereiches führen wird. Insofern wurde von dem Auswahlgremium beschlossen, diesen Entwurf nicht weiter zu verfolgen und die verbleibenden beiden Büros BS+, Frankfurt sowie Werkstatt Architekten, Darmstadt mit einer Überarbeitung zu beauftragen.



Planungsbüro Baufrösche, Kassel